

Paul-Éluard. Une naissance au collège !

Publié le 4 avril 2019



Depuis la fin de l'année scolaire 2017-2018, le collège Paul-Éluard accueille des moutons dans le cadre d'une démarche de développement durable. Avec l'arrivée du printemps, les élèves ont eu la joie d'enregistrer un nouveau pensionnaire, né dimanche 31 mars. Le premier agneau de l'établissement a fait ses premiers pas. Deux autres naissances sont attendues dans les semaines qui viennent. Les élèves devraient baptiser cet agneau ce vendredi 5 avril à partir d'un sondage sorti des urnes